
Встреча с членами штаба по организации проведения
Общенационального Дня инженера - 23 /Feb/ 2015

Выступление Лидера Исламской революции, Его Светлости Аятолла Хаменеи на встрече с членами штаба по
проведению Общенационального Дня инженера, которое состоялось 06.11.1393г., было распространено
сегодня на форуме, организованном с этой целью в актовом зале дворца МИЛАД.

На этой встрече Верховный Лидер революции, подчеркнув широкий диапазон фронта инженерных работ и
существенную роль молодых специалистов-инженеров в различные периоды истории, как, например, во
время революционной борьбы и эпохи Священной Обороны, заявил: «Наши инженеры во время периода
Священной Обороны были самоотверженными солдатами, они использовали все свои силы и умение, и
каждый день эти талантливые молодые люди демонстрировали какие-то новые явления».

Верховный Лидер революции отметил, что приложенные ими усилия и научно-инженерные достижения,
завоеванные после периода Священной Обороны, а также участие в самых ответственных моментах истории
представляют большую важность, и сказал: «Вы должны стараться, чтобы в различных отраслях нашей
страны показать народу на деле лозунг «Мы сможем!». Зная о потребностях страны и существующих
пробелах, вы должны устремляться в сторону реализации невыполненных и незавершенных дел».

В продолжение своей речи Его Светлость Аятолла Хаменеи, указав на ущербность беспорядочного
поступления контрабанды в страну, подчеркнул: «Сегодня прессинг импорта сбивает с ног нашу страну, в
отношении уровня ввозимой в страну контрабандной продукции озвучиваются очень высокие цифры.
Однако это не является логическим обоснованием для того, чтобы под предлогом предотвращения
контрабанды  и получения таможенных пошлин официально открыть массовому импорту путь в страну».

Обратившись ко всей инженерной армии страны, Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Сделайте так,
чтобы производимая нашей талантливой и верующей, а, порой, и гениальной, молодежью продукция не стала
жертвой импорта».

Сделав акцент на высказываниях секретаря форума относительно экономики сопротивления, и
многократном озвучивании этой темы в выступлениях ответственных лиц государства и активистов
различных сфер страны, Верховный Лидер революции заметил: «Разумеется, при устном повторении этой
темы ничего не происходит, скорее, этот вопрос следует вынести в парламент и на уровень правительства, и
серьезно рассмотреть, чтобы знать, какие вопросы, касающиеся сопротивленческой экономики уже
осуществлены, а какие еще нужно реализовать».
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